



MEDIENMITTEILUNG DER SP KANTON LUZERN

Luzern, 08.05.2020

Pia Engler ist neue Vizefraktionspräsidentin

An der Fraktionssitzung vom 6. Mai hat die SP-Fraktion des Kantonsrats die Krienser Sozialarbeiterin Pia Engler als Nachfolge von Jörg Meyer als Vize-Fraktionspräsidentin gewählt. Jörg Meyer trat nach fünf Jahren turnusgemäss aus dem Fraktionspräsidium zurück. Dieses besteht nun aus Fraktionspräsident Marcel Budmiger (Luzern), Vizepräsidentin Melanie Setz Isenegger (Emmenbrücke) sowie der neugewählten Vizepräsidentin Pia Engler. Die SP-Fraktion dankte Jörg Meyer für sein grosses Engagement im Fraktionspräsidium und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit ihm sowie den frischen Wind mit dem erneuerten Fraktionspräsidium.

Kontakt:

Marcel Budmiger, Kantonsrat, Fraktionspräsident, 078 757 99 78

Pia Engler, Kantonsrätin, Vize-Fraktionspräsidentin, 079 750 84 44